



joshua cameron
1265 Burnaby St
Vancouver
BRITISH COLUMBIA
V6E1P8

Date	02 janv/Jan 2020
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	2000182

Requérant - Applicant

joshua cameron

Marque de commerce - Trademark

boxerandthebarber

AVIS DE RÉCEPTION

Nous accusons réception de la demande d'enregistrement et du paiement du droit de production soumis à l'égard de la présente marque de commerce. La date de production suivante a été attribuée à la présente demande :

09 déc/Dec 2019

Pour toute correspondance future, veuillez indiquer le nom du requérant et le numéro de demande susmentionnés. De l'information concernant la présente demande, y compris son statut, est disponible dans la Base de données sur les marques de commerce sur notre site Web. Pour obtenir des renseignements généraux sur les marques de commerce, veuillez communiquer avec le Centre de service à la clientèle au 1-866-997-1936.

FILING NOTICE

Receipt of the application and filing fee for this trademark is acknowledged. This application has been granted a filing date of:

For all future correspondence, please include the name of the applicant and application number noted above. Information regarding this application, including its status, is available on the Trademarks Database on our website. For general information on trademarks please contact the Client Service Centre at 1-866-997-1936.

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks

APPL'N No./No DEM. 2 000 182

FORMALIZED/FORMALITÉS ACCOMPLIES

FILING DATE/DATE DE PRODUCTION:

09 déc/Dec 2019

APPLICANT/REQUÉRANT:

joshua cameron
1265 Burnaby St
Vancouver
BRITISH COLUMBIA
V6E 1P8

TRADEMARK DETAILS/DÉTAILS DE LA MARQUE DE COMMERCE

boxerandthebarber

TRADEMARK TYPE/TYPE DE MARQUE DE COMMERCE

Standard Characters

GOODS/PRODUITS:

- 3 (1) hair shampoos and conditioners.
- 25 (2) athletic clothing; baseball caps and hats.
- 28 (3) boxing gloves.

SERVICES:

- 41 (1) conducting fitness classes; developing fitness programs; fitness training.
- 44 (2) barber shop services.

Action	Date	BF	Comments/Commentaires
filed/produite	2019/12/09		
created/créé	2019/12/10		
formalized/formalisée	2020/01/02		